



司法書士・土地家屋調査士・行政書士
田上彰事務所 ☎72-2742

一般社団法人
コンパス・ラボ
☎090-2500-4882

リラクゼーションサロン
きごころ
☎090-3972-0083

- 1,700円→1,000円に
- 1枚で1会計まで
- チケット購入時に
クーポン提示
- 令和7年9月30日まで有効

- 一人で悩まないでご相談ください
- 相談は要予約
- 1枚で1回まで
- 入店時にクーポン提示
- 令和7年9月30日まで有効

- 民泊（芦屋田）
- クーポン1枚で1グループ
(最大7名まで)
- 事前要予約
(お電話にてご相談ください)
- 入店時にクーポン提示
- 令和7年9月30日まで有効

- クーポン1枚で
(1回)まで利用可能
- 入店時にクーポン提示
- 要予約（当日まで可）
- 令和7年9月30日まで有効

キリトリ線

キリトリ線

キリトリ線

町長のまちづくり日記

7月3日に第27回参議院議員通常選挙が公示され、20日に投票開票が行われました。今回の選挙では、2月に導入した「医療マース（マース）」を活用して、投票の機会を増やすことを目的に、馬見原地区において移動期日前投票所を開設し、多くの方に投票いただきました。今後も「医療マース（マース）」としてのエリア拡大をするとともに選挙においても移動投票所を増やし、その他にも健康相談や出張窓口など行政サービスにつながるよう活用を図ってまいります。

山都町の基幹産業である夏秋野菜の本格的な出荷に合わせて、JA阿蘇では、生産者、行政機関および市場関係者を招き、「青果・花き・果樹出荷大会」が盛会に開催されました。また、JAかみましまも田崎市場において「夏秋野菜販売促進」を目的として組合長とともにトップセールスを行いました。高冷地を活かした農産物がより安定した形で販売されるよ

町長のまちづくり日記

坂本 靖也



編集後記

暑さが厳しい季節となりましたが、山都町では夏ならではの自然体験やイベントが満喫できる時期です。4ページには特集として山都町の涼しいスポットを紹介しています。

今回の取材では、青葉の瀬や歌瀬キャンプ場に伺いましたが、町外から訪れている方が非常に多く、各所で賑わいを感じられました。撮影および記事作成にご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました！

今月末からはいよいよ山都町三大祭りがスタートします！みなさんは是非足を運んで、間近でその迫力を感じてくださいね！

■いつでもスマホで「広報やまと」

町の広報誌をはじめ、全国の広報誌やイベントなどの情報がスマホで見ることができるアプリです。

※広告が表示されますが、各自治体とは関係ありません。



マチイロ

『国保通信』

～国保でホッ！医療費の適正化にご協力を！～

令和7年6月の医療費

143,940,261円

(1人当たり 38,662円)

※医療費は、本人および保険者(町)の負担金並びに高額療養費の合計です。

問合 健康ほけん課 ☎72-1295

山都警察署・署協議会だより

熊本県警察からのお知らせ

令和7年度 第1回 山都警察署協議会開催



上田委員 飯星委員 松永会長 丸山署長 楠林委員 井手委員

- 協議会開催日・場所～6月23日 山都警察署3階会議室で開催しました。
- 協議会委員の紹介～松永秀憲委員（協議会会長）、楠林力也委員、飯星節子委員、上田幸子委員、井手健吾委員の5名です。
- 警察署協議会の役割～警察署協議会とは、警察署長が警察の業務運営に町民の皆さんとの意見を反映するため、警察署長の諮問（しもん）に応じ意見を述べるための機関で、幅広い意見・要望の集約が図られるように、町内様々な地域、分野、年齢層から選ばれた委員が、熊本県公安委員会から委嘱されています。
- 山都町の安全安心のために、地域住民の要望、意見を把握する活動や警察活動に対する住民の理解と協力を深める活動等に取り組んでいます。

4 警察署協議会の開催状況～警察署から、運営方針や犯罪情勢、交通事故情勢等について説明が行われ、その後の質疑応答では、八朔祭の交通規制などについて、活発な質問や意見交換を行いました。

警察署協議会での意見、要望等は、今後、より良い警察署運営に活かされます。

問合 山都町警察署・署協議会 ☎72-0110

熊本県警のホームページ <https://www.pref.kumamoto.jp/police/>
管内の犯罪・交通事故の発生状況、県警からのお知らせなどを掲載中です。

社協だより

山都町社会福祉協議会へ寄附ありがとうございます

いただいた香典返し（寄付金）は地域福祉活動に使わせていただいております。

写真は花上生き生き健康づくり班のサロンの様子です。雨の降る中、11名が参加されました。地域共生型デイサービスそよの森より事業内容紹介後、軽いストレッチと音楽に合わせた体操を行い、色と漢字を組み合わせた脳トレでは間違えながらも楽しく取り組まれました。最後に防災についての呼びかけ、大雨災害や避難について意見交換をしました。「最近米についてのニュースが取り上げられるけれど、花上地区は米を作る人が少ない」「菜園も家で食べる分だけ作る」など、近況についても話が盛り上がり住民同士の交流を深める機会となりました。

